

真 ~しん~

日立一高附属中学校
第1学年だより
No.2
平成30年5月1日発行

5月

6年後に なりたい「自分」

4月26日から27日にかけて、オリエンテーション合宿に行ってきました。合宿のローガンは「学樂高志～心を一つに個性を認め合う2日間～」で、1組提案の「高い志」と2組提案の「学びを楽しむ」という2つの意見をもとに、学級委員8名で話し合って決めました。ローガンのとおり、すべての活動や体験を学びに変え、充実した2日間を過ごせたようです。また、生徒たち一人一人が自分の係活動に責任をもって取り組んでくれたおかげで、楽しく充実した宿泊学習ができました。友達同士の仲も深まり、クラスのまとまりも出てきたように感じます。

合宿の中で、高村教頭先生による「6年間の心構え」というお話がありました。プロ野球の大谷翔平選手が活用しているマンダラチャート为例にとって、何年後にどうしているのか、そのためには今何をやるべきなのかなど、分かりやすく説明していただきました。将来に見通しをもつことの大切さを学ぶことができました。6年後の自分は？ぜひご家庭でもお子様に尋ねてみてください。今はまだ漠然とした憧れであってもかまわないので、6年後が「こうなっていたらいいな」「こんな人になりたいな」というイメージをもつことはとても大切です。そのために今、どう生きるかがおのずと見えてきます。この合宿が、そうした自覚ややる気が生徒たちの心の中に生まれ出てくるきっかけとなれば幸いです。私たち教師も中高6年間の学校生活を見据えて、6年後にこんな生徒になってほしいというイメージを明確にしながらい指導にあたりたいと思います。

5月の行事予定

- 1日 避難訓練
- 2日 心臓検診
入部届提出締切日
- 3日 憲法記念日
- 4日 みどりの日
- 5日 こどもの日
- 7日～11日 保護者面談
- 11日 進路ガイダンス
- 14日 19日の代休日
- 17日 歯科検診
- 19日 PTA総会
- 22日 eネット安心講座
- 24日 生徒総会
- 31日 第1回定期考査



◎ 中学保護者面談 お世話になります
1組 国語科資料室 2組 小会議室
(いずれも本館2Fです)
駐車場は職員玄関前です。数に限りがありますので、譲り合ってください。

◎ 19日 PTA総会 日程
8:35～9:30 授業公開
9:10～9:45 PTA総会受付(体育館アリーナ)
9:45～10:45 PTA総会
10:45～11:20 連絡・報告
11:35～12:35 学級懇談会(各クラス)
12:45～13:30 昼食
13:30～14:30 部活動懇談会(各部ごと)

31日(木) 第1回定期考査があります

4月は小学校から中学校への切り替えの時期ともいえます。そして本格的に部活動が始まり、初めての定期考査が行われるのは5月です。今月の学年だよりの漢字は「真」にしました。真の中学校生活は5月から、という意味を込めました。

部活動と学習の両立で、時間的にも体力的にも余裕がなくなり、疲れがたまる時期です。定期考査の課題は1日2日で終わる量ではありません。2週間前には範囲表が配付され、考査5日前からは部活動が休みとなります。計画的な学習と、なにより早めの休息を心掛けて、初めての定期考査に余裕をもって臨めるようにしましょう。



オリエンテーション合宿の思い出

◎ウォークラリー
「目的地をめざしてお互いに声をかけ合いながら進むことができました。人の意見も尊重し、自分の意見も大事にすることを学ぶなど、チームワークを深めることができました。」(1組 軍地 春奈)

◎野外炊飯
「小5の時も経験したけれど、中1の方が、みんなで力をあわせて心を一つに一生懸命つくったカレーでとてもおいしかったです。片付けまで一致団結して取り組めたのがよかったです。」(2組 高野 仁翔)

◎日本科学未来館
「ロボットやIPSC細胞といったものが近い将来どんなふうに使われるのか、ということがわかりました。また、地球の未来を考えることのできるコーナーもあり、勉強になりました。」(1組 清水 ひかる)

◎東京大学
「太田先輩と飯野先輩のお話を聞き、新しく増えた英語に対して勉強の仕方がつかめた。また、博物館では、様々な生物の標本があり、すごいと思った。」(2組 福島 雄介)

◎一番心に残ったこと
「野外炊飯の時の火がついた瞬間が心に残りました。」(1組 鬼澤大吾)
「活動班だけでなく、たくさんの人と仲良くなれて協力して活動できたこと。」(2組 永田 明日音)

◎白浜少年自然の家の思い出を五・七・五でまとめました。
「友達の個性を知った 二日間」
(1組 服部 稔大)
「2班くる! かなり走った ウォークラリー」
(1組 長澤 匠真)
「協力し 絆深めた 野外炊飯」
(2組 佐藤 咲楽)
「カレーづくり 大変だけど 楽しいね」
(2組 三國 舞桜)



▲東京大学赤門にて